

# 平成24年度 第45回 体育祭

## 『一致団結 ～全力出し切れ西農パワー～』

7月8日(日)、本年度の体育祭が開催され、晴れ渡った空の下生徒たちの熱い戦いが繰り広げられました。班の優勝をかけ、一人ひとりが一生懸命に最後まで走り抜きました。午前の山場の組体操では、失敗する場面もありましたが、全員で気持ちを一つに演技しました。大技のタワーやピラミッドも見事に完成し、客席からの拍手に、生徒たちも満足した表情をしていました。午後の見せ場はクラスパフォーマンス。クラスごとに工夫を凝らしての素晴らしいパフォーマンスで、大変盛り上がりました。そして、クライマックスの班対抗リレー。三班とも最後まで一歩も譲らず、選手も応援生徒も全ての力をぶつけ合う姿は、体育祭の締めくくりに相応しい瞬間でした。

- スローガンの部 1位 生活科学科1年
- 入場行進の部 1位 1班(施設園芸科3年・食品流通科2年・生活科学科1年)

- クラスパフォーマンスの部
  - 1位 施設園芸科2年
  - 2位 生活科学科3年
  - 3位 生活科学科2年

- 総合優勝 1班(施設園芸科3年・食品流通科2年・生活科学科1年)



連日の雨に見舞われ、満足のいく準備ができなかったところもありましたが、そのような中でも、一人ひとりが真剣に行き、クラス全員で一致団結し、全校生徒で心をひとつに取り組んだからこそ、今年の体育祭は成功したと言えるでしょう。この体育祭を通して得た団結力、一生懸命に取り組むことの素晴らしさを、今後の学校生活にも生かし、有意義な日々を送ってくださることを期待します。

# 『1分の1 役割果たす メロンも君も』

校長 松村賢治



『西農ネットメロン』  
 品種名：ベネチア  
 気品あふれる豊潤な香りと味わいが特長でアールスメロン特有の風味がある。

果菜類の王様、ネットメロンが収穫期を迎えている。メロンはウリ科の雌雄同株で一株に一つの果実を残しそれ以外を摘み、最終的には写真のように「一株一果」に仕立てられる。さらに最高の品質に上げるために多くの時間が費やされ、蔓から切り落とされたメロンは化粧箱に詰められ商品となる。大量の雨にも負けず、今年も多く笑顔届けられることに感謝したい。

ところで、よく仕事場では一人ひとりが係長であると言われる。それは人が係や役目を持ち、それぞれに責任を果たさなければ成果が上がらないからである。私はそのことを、何をやるにしても1分の1という気持で頑張らなければならないと表現している。つまり1分の1を自覚するとは、「分母1 一人に対して、分子1 一人分の任務を責任持って一人でやり遂げる」ということだ。農業クラブ活動の三大目標の一つに指導性があるが、リーダーになった人だけがリーダーシップを発揮するのではなく、生徒の皆さん一人ひとりがリーダーシップを発揮してこそ自分自身を成長させることができるのだと思う。先に行われた体育祭では素晴らしいパフォーマンスが繰り広げられ、全校生徒一人ひとりがそれぞれ自分の役割をしっかりと果たしてくれた。これからの学校行事にも自信を持って取り組んでほしい。

皆さんが「いつも1分の1な高校生である」ことを願っている。

## スクールマーケット in 浜んまち

6月30日(土)、食品流通科3年生が、浜の町アーケードでのスクールマーケットを行いました。町行く多くの人々が足を止め、購入してくださり、ほとんどの農産物・加工品があっという間に完売しました。生徒たちは、お客様と接することで、自分たちがつくった農産物や加工品を購入していただくことの喜びを感じるとともに、販売を通して、コミュニケーションの大切さを実感する実習になったようです。

この貴重な経験を、今後の学校生活、さらには就職活動に生かして行ってほしいものです。



7月1日付  
長崎新聞

